横田

早いもので先般の新宿散策からひと月近くが過ぎました。梅雨に入り気候不順な日が続きます。その後いかがお過ごしでしょうか。

散策当日は朝から雨が降り、どうなることやらと思いながら傘をさして出かけましたが、大した雨にならに済みずホッとしました。これも皆さんの心掛けが良かったからでしょうか。

私は10年以上前に歩いたところでしたが、途中少しコースを変更したため 時々道を間違えたたりしてご迷惑を掛けました。

須賀神社など時間の関係で省略してしまい訪問できず残念でした。機会があれば歩いて見て下さい。

その後雑用にかまけて写真の整理が出来ず今日に至りました。皆さんのスナップ写真を一枚も撮っていなくて、風景写真や花などの写真だけで済みませんが興味のあるものだけ編集しました。白い花の「イボタノキ」は吉越さんから携帯メールにて教えて貰いました。パソコンで調べて見ましたら、この木に付く寄生虫をイボタロウムシ(カイガラムシの一種)と云い敷居すべりなどに使う「ろうそく」の原料にすると書いてありました。珍しいので紹介しておきます。

尚、お岩稲荷田宮神社で貰った紙にはいろいろな言葉が書いてありましたが、 私の紙には「よき友と支え合いつつ光の道を」とありました。これからもお互 いに支え合いつつ老後を元気に過ごしていきたいものです。

同封の「牛の切り絵のコピー」は先日国立演芸場の月一回の観賞会で貰ったものです。女性唯一の切り絵芸人である林家花さんが今年の干支の牛を切った後に今年の干支の人に差し上げますと言ったので手を挙げましたら 10数人の中から私が運良く貰うことが出来ました。切り絵はTVでは見たことがありますが実際に見たのは初めてでした。台紙付きで貰いましたので、年男・年女の皆さんにもご紹介したくコピーしました。(早生まれの寅年の方には関係ないと思いますが・・・)

今年の全体同窓会は9月26日(土)の予定です。今月25日に第1回幹事会が開かれますので会場等詳細が分かりましたらまたご案内します。

当日元気でお会い出来るのを楽しみにしております。

向暑の折からくれぐれもご自愛のうえお過ごしください。





かたつむり



御苑の庭園



台湾閣



御苑のバラ (プレイガール)





吉越さんの千社札



新宿御苑



イボタノキ (モクセイ科)